

ABSTRAK

Muhammad Syafi'i. 200104030218. *Transparansi dan Akuntabilitas dalam Pengelolaan Dana Zakat, Infaq, dan Sedekah (ZIS) pada Yayasan Dhuafa Tersenyum.* Pembimbing (I) Hj. Jumi Herlita, M.Sc, dan Pembimbing (II) Sri Anafarhanah, M.SI, pada Program Studi Manajemen Dakwah Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi UIN Antasari Banjarmasin. 2024.

Kata Kunci: Transparansi, Akuntabilitas, Pengelolaan Dana ZIS

Filantropi Islam yang mencakup zakat, infaq, dan sedekah (ZIS) memiliki peran penting dalam mewujudkan kesejahteraan masyarakat. Pengelolaan dana ZIS yang efektif dan sesuai dengan prinsip transparansi serta akuntabilitas sangat diperlukan untuk menjaga kepercayaan publik. Di Indonesia, pengelolaan zakat diatur dalam berbagai regulasi, namun pada prakteknya, masih banyak tantangan terkait penerapan transparansi dan akuntabilitas oleh lembaga-lembaga amil zakat. Yang akhirnya berpengaruh terhadap citra negatif lembaga amil zakat lainnya. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui transparansi dan akuntabilitas dalam pengelolaan dana zakat, infaq, dan sedekah (ZIS) pada Yayasan Dhuafa Tersenyum.

Jenis penelitian ini menggunakan jenis penelitian lapangan (*field research*). Adapun pendekatan penelitian ini menggunakan pendekatan penelitian kualitatif. Objek penelitian ini yaitu transparansi dan akuntabilitas dalam pengelolaan dana zakat, infaq, dan sedekah (ZIS) pada Yayasan Dhuafa Tersenyum. Teknik pengumpulan data penelitian ini menggunakan metode wawancara, dokumentasi, dan observasi.

Berdasarkan hasil penelitian dan analisis data disimpulkan: Transparansi dalam pengelolaan dana zakat, infaq, dan sedekah (ZIS) pada Yayasan Dhuafa Tersenyum yaitu: penyediaan dokumen anggaran dan mudah diakses, laporan pertanggungjawaban yang tepat waktu, dan sistem pemberian informasi kepada publik. Akuntabilitas dalam pengelolaan dana zakat, infaq, dan sedekah (ZIS) pada Yayasan Dhuafa Tersenyum yaitu: Secara keseluruhan, Yayasan Dhuafa Tersenyum telah berhasil menerapkan berbagai dimensi akuntabilitas dalam pengelolaan dan penyaluran dana ZIS.